

La feuille des Mimosas

Nouveau site web de la Fondation !

Nous y travaillons d'arrache-pied depuis plus de 6 mois et nous nous réjouissons enfin de le partager avec vous !! Au « menu » : histoire de la résidence, description de nos prestations et de l'équipe, nos atouts et ce qui nous rend uniques et bien plus encore !

Découvrez-le sans plus attendre et dites - nous ce que vous en pensez !

Rendez-vous sur : www.lesmimosas.ch



Les anniversaires du mois de juin

Monsieur Brenner et Madame Stoecklin ont fêté leur anniversaire en juin avec l'équipe et les résidants. Comme à l'habitude des tables colorées et superbement bien décorées par l'équipe d'animation les attendaient, ainsi qu'un beau gâteau et un parfum en cadeau. Comme le soleil était au rendez-vous, les célébrations ont pu se dérouler dehors sur la terrasse ombragée.

Monsieur Brenner a eu la chance d'être entouré par son frère et sa belle-soeur.



Atelier d'art-thérapie, quelques mots sur le vif

Quand la nature s'invite dans les créations...et aboutit à des tableaux floraux éphémères.

Un voyage autour des couleurs et des senteurs de l'été. Un sentiment de joie et un magnifique moment de partage.

Céliane, art-thérapeute



Sortie à la Fête de la Musique

Cette année, ce sont les résidants qui sont allés aux manifestations musicales organisées par la commune, au Creux-de-Genthod. Une occasion agréable de sortir se balader au bord du lac, d'autant plus qu'il faisait grand beau. Le résidant ont particulièrement apprécié un concert de rock.



Atelier sensoriel et gustatif

Faire travailler le goût, l'odorat et le toucher tels étaient les objectifs de cette dégustation de fruits pour un goûter différent.



Les plaisirs du jardin

L'été est là et les résidents profitent du jardin tous les jours. En dehors des repas et des activités qui se déroulent maintenant dehors, le jardin offre en soi des « activités » toutes simples mais oh combien ressourçantes. Que ce soit en s'occupant du potager thérapeutique, en se baladant autour du parc ou, maintenant, en allant regarder les poules; leur amener des graines ou chercher les oeufs.

Certains résidents prennent plaisir à simplement s'asseoir à côté du poulailler et regarder les poules picorer, d'autres, comme Madame Syord s'installent dans l'enclos pour être au plus proche d'elles.

Les poules ont depuis peu un enclos plus grand installé à l'arrière de la résidence. Et le potager s'est bien développé grâce aux efforts des résidents. Passez vous aussi vous promener dans notre jardin !



Coupe du monde de football

Nous suivons aussi la Coupe du monde de football aux Mimosas! Les résidents soutiennent les équipes nationales de leur pays d'origine ou de leur pays de coeur.

Certains collectionnent aussi les Panini, des stickers pour chaque équipe et joueur à coller dans des albums préparés à cet effet.

La résidence a été décorée par les drapeaux des différentes nations pour l'occasion.



Sortie pratique à la Migros

Le but de cette sortie, outre le plaisir de faire les courses, avait comme objectif d'apprendre à payer tout seul avec "subito", le nouveau système self-service de la Migros.

Les résidents qui ont participé se sont sentis valorisés d'avoir pu scanner et payer seuls leurs achats et fiers d'avoir appris rapidement une nouvelle technologie ! Et vous, savez-vous comment utiliser Subito ?



Anniversaires de juillet

*M. Patrick Armand Gex-Collet, le 3
Mme Katty Kane, le 10
Mme Anne Pansier, le 23*



Célébration religieuse

• Le 27



*Suivez la vie de la Fondation en direct !
www.facebook.com/FondationMimosas*

